4 Piéces

114 m?

Réf. W-02UJCO
1598 000 €

Paris 12Eme
Appartement a vendre (75012)
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Place daumesnil - engel & Volkers vous présente ce superbe
penthouse de 114m2, entouré d'une terrasse de 85 M2, au pied du
Métro daumesnil, du marché et des commerces, nombreux espaces de
verdures a proximité. Ce bien unique sur le marché a été entierement
refait par un architecte d'intérieur avec des matériaux de grande qualité.
Vous serez séduit par son calme, sa luminosité, sa triple exposition et
ses beaux volumes. Sa situation dominante permet d'admirer la plupart
des monuments de paris (notre dame, tour eiffel, panthéon, gare de

lyon, ...). La visite commence par un grand double-séjour ...

Engel & Volkers presents this superb 114 m2 penthouse surrounded by an 85 m?2
terrace with open views.Entirely refurbished by an interior designer using
high-quality materials, you will be seduced by its spaciousness, luminosity and
quiet.We begin our tour with an entrance hall with spacious, fully-equipped
cupboards, leading to a double living room of 51 m2.The sleeping area comprises
2 beautiful suites: a first bedroom of 14.7m? with dressing room, shower room and
toilet, and a second bedroom of 15.4m2 with bathroom. There is also a laundry
room, separate WC and plenty of built-in storage ...

ENGEL&VOLKERS
32 rue Guersant - 75008 PARIS 17EME
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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